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Lettere 
aW Unita: 

Sottoscrizione dei 
soldati per la 
campagna del PCI 
Caro Unità. 

starno un gruppo di compa 
ani attualmente militari m 
una caserma vtctno a [ormo 
e abbiamo voluto portare ti 
nostro contributo alla sotto-
icnzione popolare per la cani 
panna elettorale del PCI Per 
difendere la democrazia e la 
libertà, tuort e dentro le ca
lerne abbtamo così versato 
le prime 20 000 lire — raccol
te alla spicciolata — ad una 
lenone del centro dt Torino 

Partecipi alla lotta della 
classe operaia, in Questo mo
mento di grave crisi per il 
Paese, faremo tutto il possi-
bile perche anche nelle ca
serme st parli dt antifascismo 
e di liberta per un voto 
popolare contro chi ha por
tato Il Paese ali attuale stato 
Pronti a riprendere ti nostro 
poeto nel partito, nelle futu
re battaglie politiche ed idea
ti per rafforzare la nostra 
giusta lotta ti Inviamo i no
stri piii cordiali saluti 
« LETTERA FIRMATA 

d» un gruppo di compsgnl 
militari (Torino) 

Perché tutti 
i militari 
possano votare 
Cari compagni, 

ora che la sacrosanta leg
ge che sancisce II voto at di
ciottenni e stata approvata, oc
corre fare bene attenzione che 
venga applicata in pieno Qui 
netl esercito Tutti i soldati de
vono poter andare a casa per 
votare Sarà forse un po' di/-
/tette tecnicamente (per ser
vizi, polveriere, eampi ecc ) 
ma se fé la volontà e ti ve
rificherà un accurato control
lo democratico, le difficoltà 
ti potranno superare 

Prego omettere, in caso di 
pubblicazione eia li nome sia 
la località, perché una prece
dente lettera pubblicata suU 
t'Unita ha causato inchieste e 
noie. Tanti cari saluti 

LETTERA FIRMATA 
(Trento) 

Un garofano rosso 
per ricordare il 
giovane Ardizzone 
Cara Unita, 

tono un ragazzo di 1S anni. 
Ho partecipato ai funerali di 
Giannino, ucci*? giovedì in 
coreo XXII Mano dai 
binieri. e alla tua detto 
festazion» mi «orto '" 
ohe a M W A 
da piatta St'» 

la natura della loro funzione 
11 (atto eh* 1 vescovi restino 
nella loro dlocetl » 

Come si vede, la diversità 
tra Le Monde (giornale spes
so citato dall'Unità; e Sanimi 
e sostentiate su questo pun
to A me preme di sapere con 
esattezza quale sia stato e qua
le sia II comportamento del 
Vaticano 

ALICE BERMI 
(Roma) 

Desidero rilevare che la 
Chiesa del Sud Vietnam — • 
In particolare 1 arcivescovo di 
Saigon — ha sostenuto per an
ni ti corrotto regime di Thleu, 
mentre ti Vaticano aveva as
sunto da tempo un atteggia
mento diverso ricevendo, in 
tempi differenti a partire dal
la firma degli accordi dt Pa
rigi del febbraio 1973, rappre
sentanti del Vietnam del Nord 
e del CRP Aveva anche cer
cato di Influire (vedi missio
ne del card Plgnedoll, ecc ) 
sull'arcivescovo di Saigon per
ché svolgesse un'opera diret
ta a favorire la formazione di 
un governo di concordia na
zionale 

Nel gennaio acorso, au invi
to della S Sede, veniva con
vocata la conferenza episco
pale del Sud Vietnam parco* 
prendesse In esame la situa
zione che andava aggravando-
ai. Veniva deciso. In tal* cir
costanza, che 1 vescovi (a dif
ferenza del IBM quando lascia
rono — tranne alcuni — la 
diocesi spinti dal card. Speli-
man) sarebbero rimasti nel
le diocesi (questa è una pras
si, ma non sempre rispettata 
coma la storta ha dimostra
to) qualunque fosse stato l'e
volversi della situazione. 

Quando, quindi, e giunta la 
notizia da Saigon (riportata 
dal nostro giornale), in basa 
alla quale l vescovi sarebbero 
rimasti nelle rispettive dioce
si (comportamento diverso dai 
1954), la radio vaticana ha 
voluto sottolineare questa de
cisione facendo seguire una 
dichiarazione del portavoce 
vaticano per far rimarcare ohe 
ciò ara cosa naturale (men
tre non lo era stata nel IBM). 
In effetti la S Sede da tem-
pò di fronte al precipitare 
della situazione, aveva tatto 
sentire la propria voce perché 
non si ripetesse l'errore (?) 
del 1954 Se, poi. le Monde 
ha interpretato le cose diver
samente, questa non 6 cosa 
che ci riguardi II fatto che 
al nostro giornale accada ta
lora di oltare Le Monde, que
sto non significa ovviamente 
che l'Unità si trovi o debba 
trovarsi sempre In sintonia 
col giornale francese, coma sa 
esso avesse l'esclusiva dalla 
notizia certa. L'Unttà ha la 
proprie fonti di Informazioni 
• ha la propria linea Inter-

. pretatln. Nel caso sollevato, 
» VvimtVb* visto (lutto. Si et-
'-f tino «atri casi, • li discutere

mo pattando dai fatti corner* 
nostro costuma. 
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•tHutrnWmpli 
Mengoni. 13 anni fa era mar-

dente della rCCIOiovanm Ar-
«fissone, il prime- di una lun
ga serie- Queste' cose le ha ss-

&&S7SJFZ1& ««ioni di italiani 
c%a%se^^tahVnTan\he « « C a p p a t i a l N o r d » 
detto che è stata posta una Caro compagno direttore. 

. ALCESTT SANTINI 

Ha dimenticato 1 

lapide sul posto in cut i mor
to ce ancora il segno dei 
chiodi, ma la lapide é stata 
tolta. Perché? 

Ho preso un garofano ros
so, l'ho attaccato al muro e 
su questo con un pennarel
lo ho scritto « A Giovanni Ar
dizzone, morto il 3710-1M2. 
primo studente ucciso dalla 
polizia. Ora a sempre Resi
stenza» Non so per guanto 
tempo il mio garofano possa 
restare su quel muro, prima 
di essere strappato dagli stes
si che hanno levato la lapide. 
Al funerale di Giannino era
vamo decine di •migliaia, ep
pure nessuno si è ricordato 
di Ardizzone Come dimenti
ca in fretta la gente 

MARCO BINI 
(Milano) 

Il Vaticano e le 
indicazioni ai 
vescovi vietnamiti 
Cara Unità, 

seguendo con Interesse il 
rapporto tra la S Sede e le 
gerarchle cattoliche nei Paesi 
in guerra per l'Indipendenza, 
ho notato, sulla Questione se 
la S Sede abbia o meno da
to delle indicazioni ai vesco
vi tudvietnamltt di restare al
la testa delle loro 16 diocesi, 
affermazioni diametralmente 
opposte del nostro Santini 
(l'Unita, S aprile) e del corri
spondente di Le Monde (6 7 
aprile) 

Ecco l Interpretazione di 
.Santini, la Radio vaticana, 
per lar rimarcare che la de 
astone del vescovi e in armo
nia con le indicazioni date 
dalla S Sede, che ha seguito 
costantemente l'evolversi del
la situazione, ha riferito una 
dichiarazione rilasciala ai glor 
notisti dal portavoce vaticano, 
prof Alessandrini il Quale ha 
detto che « 1 vescovi canon 
ci rimarranno nelle loro sedi 
come del resto e normale che 
avvenga» 

Invece Le Monde nega che 
sia esistito un cofleaamento 
tra la S Sede e la decisione 
dei vescovi sudvietnamitt di 
restare « si pub pensare cne 
la diplomazia vaticana si 5 a 
messa una volta di più a di 
«posiziono di diverse can 
callerle per favorire una so
luzione pacifica del conllit 
to Un silenzio totale viene 
tuttavia osservato In Vatlca 
no su questo aspetto dell in 
tervento della Chiesa Quol 
siasi informazione a questo 
proposito non sarebbe che pu 
ra supposizione Nulla permet
te nemmeno dt aftermare che 
l'arcivescovo di Saigon abbia 
agito di concerto con la San 
ta Sede quando ha chiesto al 
presidente Thtcu di trarre le 
conseguenze dagli avvonlmen 
ti Quanto alla decisione dei 
vescovi sud vietnamiti di re
stare qualunque (.osa succe 
da, alla testa delle loro dio
cesi, essa non dipende, si ri 
leva a Roma, né da una deci 
sione del papa né da una de
cisione della conferenza epl 
scopale E semplicemente nel 

tra cento famiglie di emigra
ti qui a Torino ho raccolto 
ISO mila lire per la campagna 
elettorale del PCI Un contri
buto che ha molto valore te 
si tiene conto del latto che 
questa gente ha modesti sti
pendi, famiglie numerose, 
spesso abitazioni in soffitta. 
Ma non e solo di Questo che 
volevo parlare Alcune sere fa 
in una «tribuna politica» Il 
socialdemocratico Caviglia si 
è messo a dire che nel Viet
nam scappano tutti al Sud per 
sfuggire al comunisti Sappia
mo bene che questo non è ve
ro, ma l affermazione mi dà 
to spunto per parlare di casa 
nostra dove per colpa dei go
verni, nei quali c'erano sempre 
i socialdemocratici, in questi 
ultimi 15 anni più di 3 milioni 
di italiani del Sud hanno dovu
to scappare al Nord. E non 
sono scappati per tare una 
passeggiata, ma per dispera
zione per fame per cercare 
quel lavoro che democristiani 
e socialdemocratici ci hanno 
sempre negato Parlano dt e li
bertà», ma lo a questi per
sonaggi vorrei ancora ricorda
re il prezzo di sangue che ha 
pagato ti Sud, le decine di 
morti di Portella della Gine
stra, di Melissa, di Venosa, 
di Barletta, di Cerignola. E so
no morti soltanto perché chie
devano lavoro 

l on Cangila lo sa come vi
vono i nostri emigrati all'este
ro, maltrattati in fabbrica, in 
baracche malsane, con l fiali 
che non possono frequentare 
la scuola e che magari oggi 
stanno preparando t bacaci! 
per ritornare in Italia senza 
una prospettiva di lavoro) 
Certo questi hanno ta « liber
tà » di circolare liberamente, 
ma è una libertà che respin
giamo perche non ci Ubera 
dalla fame Venga a Tonno 
l onorevole socialdemocratico 
e lo porterà a visitare le sol-
fitte affollate di emigrati pen
te che dorme uno sull altro, 
guadagni modesti, t bambini 
che giocano In mezzo a topi 
grandi come conigli, gabinetti 
sul balconi In comune asili 
che mancano Ecco come vi
viamo noi sudisti « scappati al 
Nord» 

ROCCO RASCANO 
(Torino) 

I giovani scrìvono 
Hans Joachim HENSCHKE, 

Friedenstrasse 28 797 Oober 
lug Kirschain Repubblica Oe-
mocrattea Tedesca (vuole cor 
rispondere su questioni poli 
tiene e di attualità, st lnteres 
sa dt sport Può scrivere in 
tedesco lusso Inglese e tran 
cese) 

Jan Antonio NAVARRETE 
PEORL A\e 49 lì ÌVM e 1S6 
y 158 La Lisa Martanao 15 
La Habana Cuba (vuole cor 
rispondete con giovani prò 
Ci essisi! possibilmente in 
spagnolo) 

Agnes HARSANY1, Szabad 
sag ter 6 11/4 2760 Nagyko-
rOs • Ungheria (corrisponde
rebbe in francese, russo e te
desco) 

Meni amministrati tri 31 dicembre 74 • L. 97.026.508.957 

ESERCIZIO 1974 - 80° DALLA FONDAZIONE 
Sibtrto 19 aprile, nella Sala X V U Sattambra dal 
TMtro Nuovo di Spoleto i l è «volta I Ateem-
b l « Ordinarla dal Soci della Banca Popò]ara ài 
Spolato, prasladuta dai dott Luigi Profili a ella 
prvaanza di circa 2 7 0 Soci 
L'Aisamblee ha prato atto con viva toddlete-
ilona cha ancht la gasi Iona 1974 ha «sanato 
un'altra tappa di rilievo nallo sviluppo dell Isti
tuto cha ha ormai cambiato volto Da Banca lo
cale l i * dacliamenta trasformata In una tmpor-
tanto Banca ragionala autorizzata ora ad oparare 
anche nelle Ragion] continenti 
In ogni settora si sono registrati Incrementi di 
rilievo In particolare) 

— la massa amministrata ha raggiunto quasi I 
100 miliardi con une percentuale di Incre
mento del mazzi di raccolta pari al 34 7 7 % 
decisamente superiora alla madia nazionale 

—- GII Imp aghi hanno raggiunto L B3 002 275 S01 
contro L 63 839 752 316 dello scorso enno 
con una percentuale di incremento dal 3 0 11 
par canto Durante I anno sono siate presa In 
•soma 4 309 richieste d fido a na sono state 
accolte 4 144 E stata mantenuta la carat 
tenst ca essenziale dalla Banca Popolare « cioè 
quella di servire principalmente 1 medi e pie 
coli operatori 

— L Istituto è stato autorizzato eli apertura di 
due nuovi sportelli : Foligno e Lisciano Nlc-
conei II primo In considerazione dell impor
tanza dalla piazza a dai centri limitrofi che 
vi convergono funzionerà e livello di Filiale 
mentre II secondo sarà a livello di Agenzia 

— Nel corso dell anno è stata acquisita la gestlo 
ne delle Tesorerie del Comune di Battona e 
quella delle Comunità Montana dalia Velnerine 

— I l lavoro inerente I rnpport con I «stero In 
questo primo anno d * Banca Agente » è 
stoto soddisfacente E intend monto dolio Ben 
co potenziare antro bravo questo sattore onde 
poter appoggiare p u adeguatamente gli opera 
tori economici della Reg one che intrattengono 
rapporti con I estero 

— L Esercizio si 4 chiuso con un utile netto di 
L 2 2 5 784 2 8 7 che consente I assegnazione di 
un dividendo di L 150 ad ognuna dalle 
N 447 427 azioni sottoscritte (contro le L 140 
assegnate lo scorso anno alle N 442 127 azioni 
In circolazione al 31-12-1973) 

11 Consigtlo di Amministrazione ha rivolto un 
sent to ringraziamento e plauso al D rettore Cene 
rate dott Giuseppe Gasparrl principale artefice 
del notevole sviluppo avuto dell Istituto In questi 
ultimi cinque Esercizi nonché ai Funzionari ed el 
Personale tutto per la piena ed Intelligente colla-
boraz one 
Apertosi la discussone hanno preso le paro In 1 
5 oc BVV Cosare Maor rag Giuseppe Plotoni 
dott Anton o Biancori s g Maurlz o *atci on 
V nido Baldilll avv Mar o Lourefl comm Dan e 
Prose uttl dott G ovenn Conlu dott Domen co 
Benedett Velent n da cui Interventi sono emersi 
unanimi consensi par I ott v tè svolta dell Istituto 

e vivo compiacimento par I autorizzazione ottenuta 
ali apertura del due sportelli di Foligno a Li

sciano Nleeone: motivo di orgoglio e fiducia con 
I auspicio che questo sia I Inizio per un ulteriore 
••pensiona territoriale 
In particolare 1 avv Cesar* Maor! di Perugia nel 
rallegrarsi par 1 brillanti risultati ottenuti ha 
sottolineato la posiziona assunta dalla Banca Popo
lare di Spoleto nella Regione ormai da tutti consi
derata * La Banca degli Umbri » 
II reg Giuseppa Pedoni, Presidente detl'AeeocIev 
zione Provinciale Commercianti di Perugia, ha rin
graziato la Banca per la notevole assistenza cha 
ha sempre fornito al settore nonostante la nota 
difficolta 
Il dott Antonio Bianconi, Presidente dell Associa
l i one Valnarina In Roma richiamandosi a quanto 
disse lo scorso anno, ha nuovamente Insistito a 
che la Sanca Popolare di Spoleto « La Banca degli 
Umbri » chiede I apertura di uno sportello In Roma 
a disposizione della numerosa e qualificata Colonia 
Umbra 
Il slg Maurizio Salci Industriala di Tarugla a 
titolo personale ed in rappresentanza del piccoli a 
medi Imprenditori della Provine a di Perugia ad 
m qualità di Vice Presidente dell API FIDI ha tatto 
rilavare come la Banca pur nel rispetto delle direi 
tlve Impartite dati Autorità monetarla ha voluto e 
saputo assistere ne) modi più appropriati e com 
piati la propria Clientela 
L o n Vinicio Baldelli, Presidente Nazionale del-
I Artlylencassa, ha sottolineato I aluto dato ali arti 
glenato del resto meritato dalla categorie che è 
• resta une categoria economicamente sana Ha 
messo particolarmente In risalto ta prontezza con 
cui la Banca ha risposto natta sottoscrizione dalle 
obbl gaz on) Artigiancassa cosa che ha consentito 
di effettuare risconti di operazioni di prestito 
art g an 
II B lancio è stato approvato ali unanimità 
Si è poi provveduto al rinnovo delle cariche so-
e al sono stati riconfermati l Consigi eri uscenti 
dott ng Dante Ciprlani avv Filippo De Mar 
eh s dott italiano Mancini dott Francesco Merini 
Il Prat dente dott Luigi Prof 1 su proposte di 
alcun Soci è stato riconfermato per acclamazione 
Per I Eserc z o 1975 11 Consiglio risulta cosi 
composto c*ort Luigi Profili presidente dott 
ing Dante Clprlan) vice presidente consiglieri: 
dott Giosuè Antonini rag Luigi Contenti avv 
FU ppo De Marchis dott Italiano Mancini cav 
geom Filippo Marini dott Francesco Merini 
dott Antonio Pel lotta, avv Filippo Slnlbeldi 
Collegio Sindacale dott Andree Angelini Parolt 
presidente dott lng Giuseppe Tosti avv Giuseppe 
Mor cheli! sindaci efrett v reg Aldo Baldini 
dott prof Ortensio Pagliacci s ndaci supplenti 
Problv r evv Mar o Laurei presidente avv Naz 
turino Pampona prob v ro 
D rettore Generalo cav uff dott Giuseppe Gasparrl 

Il d vldendo di L 150 esente da mpoite cedolare 
• n pagarne ito presso tutti g! sporteli dalle Bance 
a part re da] 21 4 1975 
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BANCO DI NAPOLI 
ISTITUTO DI CREDITO DI DIRITTO PUBBLICO 

FONDATO NEL 1539 
FONDI PATRIMONIALI E RISERVE L 113 490 924 640 

BILANCIO AL 31 DICEMBRE 1974 
Il Consiglio Generale del 

Banco di Napoli rimi tosi a 
Napoli il 30 aprile 1375 sotto 
la presidenza del C<w dtl I av 
Dott Stanislao Fusco e con 
1 intervento del Direttore Gè 
neralc Dott Domenico Viggia 
ni ha approvato ali unanimità 
il bilancio dell ebeicuio al 31 
dicimbn 1974 dellA/enda 
Bancaria e delle Se/ioni an 
nessc 

La raccolta complessiva 
compresa 1 attività delli Se
zioni speciali e delle Filiali a! 
lestcìo è aumentata nel cor 
so del 1974 di 735 8 miliardi 
e cioè del 18 60 per cento 
passando da 3 956 4 a 4 692 2 
miliardi 

Gli Impieghi del complesso 
aziendale si adeguano, al 31 

dicembri 1971 a 3 540 2 mi 
liirdi con un aumento iispd 
to alla fine del 1117) di 475 9 
miliaidi pan al 15 51'e ma 
tale raffionto risulta influtn 
zato dalla nuova impostazio
ne contabile prevista dalla 
« matrice dei conti » per cf 
Tetto della quale ! ammontale 
del portafoglio di proprietà 
in corso di esazione è com 
preso a fine 1974 tra ì valon 
della cassa 

Pai significala i appare 
quindi la \anazone degli im 
pieghi se tra i dati messi a 
raffronto si considerano le 
cifre del collocato di porta 
foglio Adottando tale criterio 
il tasso di incremento per il 
1974 risulta del 20 54<V con 
tro quello del 10 47% dell an 
no precedente 

Gli impegni de'I.i Sezione 
di (.1 edito Sgrano sono pas 
sati a 395 0 miliardi quelli 
della be/ione di Credito Indù 
stilale a 253 0 miliardi quel 
li della Se/ione di Credito 
Fond ano a 271 7 miliardi 

Neil esercizio sotto rassegna 
gli investimenti In titoli di pro
prietà sono passati da 832 5 
a °70 2 mil ardi con un au 
mento del 16 54 per cento 

Il risultato econom co netto 
dell esci ci/io 1974 si adegua a 
milion 1091 conti o milioni 
1 7)5 del 1971 

In seguito alla ripartizione 
degli utili il patrimonio del 
Banco si eleva a L 65 m 
bardi e 93 812 958 oltre ai 
Fondi di riserva speciale e 
copertura rischi e perdite per 
complessive lire 48 397 111 682 

GRANAROLO • ftUsTeALATK 

PRODOTTO 
E GARANTITO 

COOPERATIVA 

)> 

CONSORZIO 

PRODUTTORI LATTE 

SCOGLIO.^ ̂  

SPIAGGIA 

PINETA 

ISOLA 

t _ 

Se cerchi il sempreverde delle pinete, se ami una lunga spiaggia morbida 
o i golfi o le isole o lo scoglio... il Mare di Toscana, da Marina di Carrara ad Ansedonia, 

è tutto questo un mare da scoprire perche ogni volta diverso 

QWsTTBO MODI DI VIVERE IL 

BURE DI TOSCANA 
REGIONE TOSCANA 
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